

Madame Chantal Delapraz à Fréjus
Madame Béatrice Delapraz à Lausanne
Monsieur Cédric Liardet à Lausanne
Monsieur Stéphane Scully et famille à Vevey
Messieurs Pierre et Jérôme Chiffelle à Vevey
Madame Françoise Grandi à San Francisco
Ainsi que tous ses plus chers amis du groupe
des grands nains qui se reconnaîtront,
ont le triste devoir de vous annoncer
le décès de



François Delapraz

artiste peintre

(mourir est manque de savoir-vivre !)

le 19 septembre 2020 à Fréjus.

Domicile mortuaire: Delapraz, 302 rue de l'Argentière,
résidence Val d'Argens, 83600 Fréjus (France).